

## BAB IV

### PENUTUP

#### 4.1 Kesimpulan

Berdasarkan analisis data yang telah dilakukan dapat disimpulkan beberapa hal, yaitu:

- 1) Terdapat 29 nama-nama *gala datuak* di Nagari Tigo Jangko, Kecamatan Lintau Buo, Kabupaten Tanah Datar antara lain: *Datuak Domo, Datuak Rajo Boseg, Datuak Rajo Palowan, Datuak Penghulu Kayo, Datuak Montar, Datuak Incek Manih, Datuak Jo Putieh, Datuak Bijo Kaliang, Datuak Bandaro, dan Datuak Monti Penghulu*. Berdasarkan latar belakang penamaan dari nama-nama *gala datuak* di Nagari Tigo Jangko, Kecamatan Lintau Buo, Kabupaten Tanah datar, yaitu: 1)Penyebutan sifat khas, 2) penemu dan pembuat, 3) tempat asal, 4) keserupaan, dan 5) penamaan baru.
- 2) Makna nama dalam perspektif Antropolinguistik yang terdapat dalam nama-nama *gala datuak* di Nagari Tigo Jangko, Kecamatan Lintau Buo, Kabupaten Tanah Datar terdiri dari tiga jenis makna nama yaitu: 1) Makna pengharapan futuratif, terdapat pada nama: *Datuak rajo sinaro, Datuak Ampono Malin, dan Datuak Jo Putieh*. 2) makna pengharapan situasional, terdapat pada nama: *Datuak Incek Manih, Datuak Rajo Palowan, Datuak Penghulu Kayo, Datuak Montar, dan Datuak Rajo Patopang*. dan 3) makna nama kenangan, terdapat pada nama: *Datuak Mantari Sutan, Datuak Bandaro, Datuak Simarajo, Datuak Bijo Kaliang, dan Datuak Mangkuto Kayo*. Sementara itu, nilai budaya yang terdapat dalam nama-nama *gala datuak* di Nagari Tigo Jangko, Kecamatan Lintau Buo, Kabupaten Tanah Datar terdiri dari: 1) Nilai politik atau nilai kuasa, 2) nilai kejujuran, 3) nilai keagamaan atau nilai ketuhanan, 4) nilai kerukunan atau penyelesaian konflik, 5) nilai ilmu pengetahuan atau nilai teori, dan 6) nilai kesejahteraan. Selain nilai-nilai budaya yang

dikemukakan oleh Sibarani dan Alisjahbana, juga ditemukan satu nilai baru, yaitu nilai kenangan.

#### 4.2 Saran

Penelitian ini mengkaji tentang latar belakang penamaan, makna nama, dan nilai budaya pada *gala datuak* di Nagari Tigo jangko Kecamatan Lintau Buo Kabupaten Tanah Datar dalam perspektif antropolinguistik. Penulis berharap penelitian mengenai latar belakang penamaan dan makna nama akan terus dilakukan dengan teori dan tinjauan yang berbeda agar kajian mengenai latar belakang penamaan dan makna nama ini terus berkembang. Penelitian ini juga sangat membutuhkan kritik dan saran yang membangun. Terlepas dari itu, semoga penelitian ini dapat menjadi bahan referensi untuk penelitian selanjutnya, khususnya kajian antropolinguistik. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi pembaca khususnya yang mengambil bidang linguistik.

